

# 芳草園通信 vol.150

平成29年2月20発行

立春を過ぎましたが、相変わらず寒い日が続いております。  
先ごろの寒波では、ご家族の皆様も、雪で難渋された方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

園の職員もこまめに天気予報を確認しながら、通勤の手段を検討していた様です。  
大雪を想定して（昨年も大雪でした）前日から泊まり込んだり、車の滑り止めを用意したりと、業務に影響が出ないよう、それぞれに対策をとっておりました。

これから少しずつ暖かくなってくると思いますが、体調管理にはまだまだ気が抜けません。今のところ園ではインフルエンザは発症していませんが、十分予防していきたいと思っております。

## 節分 3日

二十四節季の一つ春の”節分”を迎えるに当たり、園内で豆まきをしました。  
職員扮する鬼2匹と福の神には今年の干支”酉年”生まれの入居者が加わり、威勢よく豆を投げる方や鬼そっちのけで豆をほおぼる方などそれぞれの節分スタイルで楽しまれていました。



## 映画上映会

新しい試みとして、スクリーンによる映画上映会を開催しました。  
時代劇がお好きな入居者が多いので「翔がごとく」を見ていただきました。  
カーテンを閉め部屋を暗くして映画館のような雰囲気を楽しんでいただきました。  
今後も入居者様の要望を聞きながら、定期開催をしたいと考えております。

## ※お願い※

インフルエンザが流行っているようです。当園でも温度や湿度等に注意を払っております。皆様もくしゃみや咳等の風邪症状がありましたら、面会をご遠慮下さいますよう協力お願いいたします。

## ～今後の行事～

- 音楽レクリエーション 3月 3回 午後2時～
- ひな祭り 3日
- 誕生会・おやつバイキング 7日（火）午後2時～
- 昼食会 21日（火）